

Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE



**5 Pièces**

**209 m<sup>2</sup>**

**Réf. 152V3201M**

**2 100 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vue mer panoramique pour cette villa en cours de rénovation d'une surface de 209 m<sup>2</sup>, idéalement située à proximité des plages et du village. Elle comprend un grand séjour / salle à manger avec cuisine ouvrant sur une terrasse d'environ 21 m<sup>2</sup> et deux toilettes invités. Quatre belles chambres climatisées avec chacune sa salle de bains ou salle d'eau et WC. Piscine traditionnelle à débordement avec volet de sécurité et pompe à chaleur. Trois places de parking. Honoraires d'agence à la charge du vendeur.

Panoramic sea view for this villa, under renovation, with a living-space of 209 sqm<sup>2</sup>, ideally located near the beaches and the village. It includes a large living / dining room with kitchen opening onto a terrace of ca 21 sqm<sup>2</sup> and two guest toilets. Four beautiful air-conditioned bedrooms each with its own bath or shower room and WC. Traditional infinity pool with safety shutter and heat pump. Three parking spaces. Agency fees at the charge of the vendor.

## **AGENCE LEONIE LELIEVRE**

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

